



Funcionamiento de la clínica médica escolar

En la escuela alemana, se cuenta con clínica médica escolar, dónde se brinda atención a enfermedades leves y de emergencias que requieren una evaluación y atención primaria inmediata a los estudiantes durante su estancia en la escuela.

Horario de atención: Lunes a viernes: 6:30 am a 4:30 pm

En la clínica escolar se elaboran protocolos para brindar una adecuada atención en salud a la comunidad escolar.

Estados de salud leves

En el caso de situaciones de salud leves como, por ejemplo: dolores de cabeza, dolores musculares, náuseas, estornudos, dolor abdominal, cualquier dolor no grave; previa autorización del padre de familia, se medica temporalmente y se observa, al tener mejoría el estudiante continuará con sus actividades académicas normales. No se administran antibióticos, ni tratamientos prolongados.

Estados de salud moderados

En el caso de problemas de salud que no mejoran después de una primera atención, el personal de salud se comunicará con el padre de familia, para que se presente a la escuela a retirar al estudiante y se le sugiere una evaluación médica más profunda y un tratamiento especializado por su médico de cabecera.

En la clínica escolar no se extienden incapacidades medicas de los estudiantes, ni se brinda atención de tratamientos especializados.

Casos de emergencia

Ante casos de gravedad, el personal de la clínica escolar evalúa y da una primera atención a la emergencia, por ejemplo: traumatismos moderados o severos, crisis de asma, reacciones alérgicas severas, fracturas, convulsiones etc. o cualquier otra situación de salud que ponga en riesgo la vida del estudiante.

El personal de la clínica contactará al padre de familia o responsable para informarle lo sucedido y que se presente a la escuela para trasladar al estudiante que reciba una atención hospitalaria.

En el caso que el estudiante presente una situación crítica y necesite ser trasladado urgentemente para recibir atención hospitalaria, se solicitará el servicio de ambulancia PRIORITY y el personal de salud asignado acompañará al estudiante en la ambulancia en el traslado hacia el centro médico asistencial previamente autorizado por el padre de familia.